

L'Indépendant, 10/07/23

Formiguères : des fleurs et des benèvoles



Près de l'église, Nathalie Goullier et Louisette Pascal. À 80 ans, elle a nettoyé et planté durant une semaine pour "apporter de la vie au village".

Il a fallu une bonne semaine de travaux pour embellir le village avec une quinzaine de variétés de fleurs et de plantes vertes, dont des rustiques, avec peu de besoins en eau. Les premiers coups de pelle ont été donnés par trois habitantes du village, aidées par deux élues et le premier adjoint de la commune. À Villeneuve, Valérie Brotto, agricultrice, a mis à disposition deux grandes jardinières pour décorer les abords de la mairie annexe. À Formiguères, ce sont les ponts, la place, les carrefours, le coin de l'église qui ont été revisités par les mains vertes. " On voulait retrouver de la gaieté, des couleurs de l'été", témoigne Nathalie Goullier, dont la passion pour les fleurs éclate dans les coloris qu'elle a choisis. Louisette Pascal, connue pour son magnifique potager fleuri Carrer de la Ribera, voulait égayer le village. "Les fleurs, c'est la vie", dit-elle en nettoyant un contrefort de l'église. La commune a soutenu cette initiative citoyenne en facilitant l'accès des bénévoles à des outils et un lieu d'entreposage des plants.